



ENERGÍA Buena proyección. Analistas actualizan las proyecciones para Ecopetrol durante 2022

miércoles, 2 de marzo de 2022

f t in



- Agregue a sus temas de interés
- Ecopetrol +
 - utilidades de las empresas +
 - Empresas +
 - Empresas colombianas +
 - Crecimiento empresarial +
 - Crecimiento +

Con la presencia de Felipe Bayón, presidente de la empresa, se presentaron las perspectivas para la petrolera para este año

Juan Pablo Vargas Cuellar

Después de presentar los resultados de 2021 durante esta semana, **Ecopetrol**, en medio de la situación actual del mundo, proyectó el panorama que le espera este año. Entre los frentes más importantes se encuentran: crecer en la transición energética, seguir generando valor con mejores cifras en sostenibilidad y una actualización tecnológica de su operación. Entre 2022 y 2024, la compañía espera invertir más de US\$4.800 millones y una inversión social de \$1.5 billones.

En cuanto a la producción, esta sigue su senda de reactivación. Para el último trimestre de 2021 cerraron con alrededor de 695.000 barriles diarios, para completar un promedio de 679.000 durante lo corrido de dicho año. Las proyecciones para 2022 se elevan a más de 700.000 barriles por día. El transporte de los productos, por su lado, incrementó 20% para el año pasado, y a esto se le suma la estabilización de la operación Caño Limón la cual sufrió afectaciones en su infraestructura tras el paso de la ola invernal.

A **Ecopetrol** no le preocupa la TRM que se está presentando en el país. Pues, según el presidente, existen coberturas contables, algo como un seguro, que permiten compensar el cambio del dólar de la deuda futura con los ingresos que se están presentando. "Se cubren alrededor de US\$13.000 millones de esta deuda", afirmó.

Las utilidades también se proyectan al alza porque, aunque la junta directiva y los analistas concuerdan con que el precio actual del crudo es transitorio y solo es cuestión de tiempo para que vuelva a su precio regular, es una situación que se puede alargar durante todo 2021, lo cual dejaría mayores ganancias para el grupo empresarial. Si bien la utilidad neta en 2020 fue tan solo de \$1,7 billones por los efectos de la pandemia en el **petróleo** y factores como la compra de **ISA**, en 2021 se alcanzaron alrededor de \$16,7 billones de utilidades. Para 2022 se espera un crecimiento de entre 7 y 11% en comparación con el año pasado.

Como parte de la transición energética a fuentes más amigables con el medio ambiente, **Ecopetrol** resaltó sus nuevas distribuciones de los dividendos para la reinversión, y se pasó de un crecimiento orgánico cercano a 99% en 2020, a uno en el cual **ISA** y el crecimiento inorgánico se acerca al 60% en 2021. Por su lado, las inversiones de la empresa pasaron de concentrarse en Colombia de 94% a solo 62% en el mismo lapso de tiempo. "Debemos hacer un manejo disciplinado que permita retornos competitivos y para eso, toca primero reducir la deuda. Asegurado el crecimiento, toca bajar la deuda. Con eso se podría considerar distribuciones a los accionistas en un periodo corto", puntualizó Jaime Caballero, CFO de **Ecopetrol**.

Entre uno de los logros que más resaltó Bayón se encuentra la diversificación de los destinos de exportación del crudo en lo que, si bien

ARTÍCULO RELACIONADO

Ecopetrol anunció el día de ayer que alcanzó utilidades récord durante el año pasado

Año	Ingresos	EBITDA	Utilidad neta	Margen EBITDA
2018	\$ 67,50	\$ 26,80	\$ 11,60	45,40%
2019	\$ 70,80	\$ 31,10	\$ 12	43,00%
2020	\$ 60	\$ 18,8	\$ 1,20	31%
2021	\$ 16,70	\$ 4,40	\$ 16,70	40%



- Agregue a sus temas de interés
- Ecopetrol +
 - utilidades de las empresas +
 - Empresas +
 - Empresas colombianas +
 - Crecimiento empresarial +
 - Crecimiento +
 - Energía +
 - Petróleo +

- Ecopetrol +
- utilidades de las empresas +
- Empresas +
- Empresas colombianas +
- Crecimiento empresarial +

- 📍 Crecimiento +
 - 📍 Energía +
 - 📍 Petróleo +
- Administre sus temas

disminuyó para los países de Asia, se aumentó en naciones de América Central y el Caribe. Frente a la pregunta sobre el panorama con el precio del petróleo rozando los US\$100, Bayón recalcó que la repartición va a ser más responsable y que 50% de ese valor se aportaría directamente al Fondo para la Estabilización de Precios de los Combustibles Derivados del Petróleo, Fepec.

f t in GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

BIBLIOTECA PERSONAL
 Seleccione y conserve sus artículos favoritos

SUSCRÍBASE YA

NOTICIAS DE SU INTERÉS



INDUSTRIA
Empresa Procafecol recibe acreditación como Operador Económico Autorizado



INDUSTRIA
Carvajal obtuvo utilidades por \$139.884 millones como resultado del ejercicio de 2021



WSJ
El millonario Roman Abramovich se muda para blindar su preciado activo futbolístico



AMBIENTE
Ideam confirmó la llegada de la temporada de lluvias y pidió que el país se prepare

HONG KONG
Hong Kong registra récord de casos covid con las morgues al tope de su capacidad

ARGENTINA
Biodiesel: grupo argentino entra a megaproyecto de glicerina en Europa

TENDENCIAS

- HACIENDA**
 Diferencias entre Ucrania y Colombia en extensión geográfica, población y economía
- HACIENDA**
 Secretaría de Hacienda amplió plazo para el pago de impuestos predial y de vehículos
- BOLSAS**
 Por primera vez Serguei Lavrov se refiere a una Tercera Guerra Mundial "devastadora"
- HACIENDA**
 Dian amplió para microempresas de nuevo los plazos para iniciar la nómina digital
- BOLSAS**
 Cotización del dólar cerró a \$3.863 en promedio, \$38,11 por debajo de la tasa de cambio
- INDUSTRIA**
 Las 100 mujeres que hacen empresa y que fueron registradas por LR

MÁS DE ECONOMÍA



LABORAL | 28/02/2022
Desempleo cerró con 14,6% en enero y hubo 3,5 millones de personas desocupadas

Durante enero hubo 3,5 millones de personas desocupadas, una profundización frente a los 2,6 millones que hubo en diciembre

HACIENDA | 28/02/2022
Duque espera que esta semana se definan posibles acciones de Colombia contra Rusia

El presidente Iván Duque señaló que no se enviarán tropas al país y que la respuesta será desde el marco del multilateralismo

COMERCIO | 02/03/2022
Gobierno mantiene las categorías para el primer día sin IVA de este 11 de marzo

Según las estimaciones de Fenalco, se espera que la jornada deje ventas de \$8 billones para el comercio tradicional del país

MÁS ECONOMÍA



ESTADOS UNIDOS

Biden ataca a Putin y promete plan contra la inflación en su primer Estado de la Unión



AMBIENTE

Ideam confirmó la llegada de la temporada de lluvias y pidió que el país se prepare



HACIENDA

El presidente Iván Duque Márquez instaló la XII Semana de Seguridad Ciudadana y Justicia



BANCOS

Movii amplía su cobertura, llegando a 49 países para el envío de remesas a Colombia



DEPORTES

Cali, Roma y Nueva York, entre las sedes de maratones y carreras a lo largo de 2022



HACIENDA

Conozca en qué casos, cómo y quiénes deben pagar retención en la fuente este año



© 2022, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados. Cr. 13a 37-32, Bogotá (+57) 1 4227600



TODAS LAS SECCIONES

Agronegocios
Asuntos Legales

Consumo
Especiales
Finanzas
Personales

Infraestructura
Obituarios
Responsabilidad
Social
Videos

Alta Gerencia
Caja Fuerte
Economía
Eventos
Globoeconomía

Inside
Ocio
Salud Ejecutiva

Análisis
Comunidad
Empresarial
Empresas
Finanzas
Indicadores
Internet Economy
Podcast
Sociales

MANTÉNGASE CONECTADO

Mesa de Generación de Contenidos
Nuestros Productos
Contáctenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Política de Cookies
Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

asuntoslegales.com.co agronegocios.co firmasdeabogados.com bolsaencolombia.com colombiapotenciaenergetica.com canalrcn.com rcnradio.com noticiasrcn.com

Organización Ardila Lülle - oal.com.co